

L'UFAP UNSa Justice Aurillac, est surpris de constater que malgré le manque d'effectif, les personnels de surveillance sont encore une fois sollicités, pour certains au-delà de leurs heures de service, pour effectuer une fouille de cellules avec le chien stupéfiant sur le service de nuit.

Monsieur le Chef d'établissement, seulement trois surveillants en service de nuit, plus d'agents au poste de polyvalent depuis des mois, un manque de matériel criant, un système d'émetteurs récepteurs défectueux, une détention **tendue** qui se traduit par des refus de réintégrer en cours de promenade et des rébellions lors des fouilles à corps. Pas ou peu de formation pour les agents par manque d'effectif en 2024.

L'UFAP UNSa Justice Aurillac, vous demande d'optimiser les compétences et le temps de vos agents présents plutôt que d'en demander toujours plus à des agents déjà à bout de souffle.

Une fouille de plusieurs cellules avec l'appui du chien stupéfiant peut tout à fait se faire sur un service normal avec le concours des agents ELSP. Travailler en sécurité reste la priorité de l'UFAP UNSa Justice MA AURILLAC.

POUR RAPPEL... Une prise de service le 1er janvier 2025 avec seulement 2 surveillants dans tout l'établissement. Mais sinon tout va bien...

L'UFAP UNSa Justice Aurillac, demande encore et toujours 5 personnels de surveillance pour pouvoir essayer de travailler un minimum en sécurité et un 4ème agent administratif dans les plus brefs délais !

L'UFAP UNSa Justice Aurillac, est prête à se mettre devant les portes rapidement si nous n'obtenons pas, écrit à l'appui, les personnels souhaités.

Les paroles s'envolent les écrits restent !!!!!

Pour l'UFAP UNSa Justice Aurillac

F. DEBAB

